

Compte-rendu de la rencontre d'EAP du 6 février 2024 à Notre-Dame-du-Pré

1- Prolongement de la mise à disposition de l'appartement au presbytère de St Pavin

Sébastien Frénéhard, actuel locataire, demande de prolongement de son bail jusqu'au 31 août 2025. Généralement les contrats sont de 3 ans, tacitement renouvelable une fois.

Un prolongement sera accordé jusqu'au 15 août 2025, avec une demande d'investissement renouvelé au service de St Pavin.

2- Les nouvelles des paroisses

- St Georges :
 - o Opportunité de faire visiter l'église de St Georges au père évêque et à un professeur allemand, dans le cadre de la Fraternité St Liboire.
 - o Le vendredi soir, la communauté maintient un temps de rencontre avec temps de prière, lecture des textes ou bien chapelet lorsque le P. Charles est absent.
 - o Un prêtre est prévu sur les plannings pour remplacer le P. Charles qui reste prioritaire sur les messes quand il le pourra. Le 25 février, il fêtera ses 90 ans.
 - o Le jardin scout évolue. Il est repris dans son intégralité par les scouts.
- St Lazare rien de particulier. Participation de la communauté luthérienne au ramassage des déchets. Présence tous les dimanches de la communauté. Quelques mises au point ont été faites.
- St Pavin :
 - o Ouverture de l'église pour la visite de la crèche : du monde est venu la voir.
 - o Jardin : l'élagage des arbres est prévu, l'installation d'une citerne de récupération d'eau est en cours. Nous avons la chance d'avoir plusieurs jardiniers pour entretenir le jardin.
 - o Visite de la municipalité pour combler les petites fuites et révision de toute la toiture de l'église en perspective par la ville.
 - o St Pafoot : les jeunes ont repris l'organisation et de plus en plus de monde participe aux après-midis. Pour le dernier repas, 3 familles étaient présentes. Vélos Papa et Compagnie, très belle journée du 14 janvier dernier.
 - o 21 février : l'aumônerie de l'enseignement public organisera la projection de 2 épisodes de « The chosen »
- St Liboire : tout va bien.
- Notre-Dame-du-Pré :
 - o Beaucoup trop de monde pour la messe et le partage des crêpes le 2 février (fête de la vie consacrée) chez les sœurs de Ruillé. Très belle participation, un très beau temps de prière et de fraternité.
 - o Après-midi jeux : plus beaucoup de succès malheureusement.
 - o Pré en musique : les concerts fonctionnent très bien.
 - o Pas de nouvelles sur l'appel d'offre de la toiture, mais changement des lampes effectué.
 - o Le père Gaël reprend les bénédictions de maisons.

3- Point sur les événements

- Réunion des doyens du 8 février : point sur les secteurs missionnaires. De 19h à 22h. Il faut un représentant de Rmouest : Pierre Rousset accepte d'accompagner le père Vincent.
- 17/02 : appel décisif à la cathédrale. Sur notre ensemble paroissial, 13 adultes + 7 jeunes du collège des Mûriers + 1 bébé à St Pavin se préparent et seront baptisés à Pâques.
- 20/02 rencontre des accueillants de RMO de 14 à 16h.
- 09/03 : célébration du sacrement des malades à St Pavin.
- 12/03 : veillée de Miséricorde pour le secteur missionnaire à St Jean d'Assé à 18h30. Le 21/03, une veillée de la miséricorde est également organisée à l'église Ste Croix de 20h à 21h30.
- 12/03 : EAP Extraordinaire à St Lazare.

→ Pendant le Temps pascal, le Diocèse propose la lecture de la Bible avec le parcours [« écoute la voix du Seigneur »](#) avec 7 rencontres de 2 heures.

4- **Relecture des secteurs missionnaires pour la réunion du 8 février** : Représentant : Pierre

- a. Les questions spécifiques du secteur seront évoquées : notamment l'immobilier avec le problème du presbytère du Pré, la rénovation de l'église St Liboire, le projet à St Georges sur le terrain scout, l'école St Pavin qui voudrait s'étendre, les problèmes de fuite et d'étanchéité à l'église St Lazare. À Rouillon le presbytère communal n'est occupé que partiellement ; à Coulans, une petite maison a été vendue pour éviter de faire des travaux.
Éventuellement on peut aussi envisager la fin du bail du presbytère du Pré par un accueil chez les sœurs rue Voltaire, en gardant l'avantage de rester dans le quartier pour Notre-Dame-du-Pré ?
- b. Quelle perspective concernant les lieux eucharistiques ? Problème du nombre de prêtres à venir ? Ne faut-il pas prendre les devants ? L'expérience de St Georges peut être intéressante. Réflexion à garder pour l'EAP Extraordinaire du 12 mars.

5- **Comment aider les personnes handicapées accueillies à la maison Rosa à venir à la messe dominicale à St Liboire ? ?**

Des paroissiens du secteur vont être sollicités par le P. Vincent pour organiser un « pedibus » afin d'accompagner ces personnes à l'église St Liboire.

6- **Devenir du Dimanche en famille ?**

Beaucoup de choses reposent sur Claudette, or, il s'agit d'une assemblée des paroisses de Rmouest, donc il faudrait plus de membres pour organiser ces matinées (accueil, catéchèses, préparation de l'église, messe et repas partagé).

Quand il y a des choses « sympas » d'organisées, il y a du monde à venir, avec de beaux échanges. Il faudrait faire passer la communication par les écoles pour les parents. De belles choses se passent ces jours-là.

La chorale interparoissiale : Agnès Guillet fait un grand travail en amont pour envoyer les tutos. Les choristes sont invités à répéter par eux-même en dehors des répétitions du mercredi. Cependant les répétitions n'avancent pas autant que voulu, ce qui peut expliquer le découragement de certains. Un appel a été fait pour renforcer les effectifs, surtout les voix masculines. Ce service est très apprécié des paroissiens.

7- **A nouveau, à l'été 2024, le groupe diocésain pour l'écologie intégrale veut relancer la Carav'âne.**

Une réunion aura lieu le vendredi 9 février. Une partie du circuit passerait dans le secteur. Elle passerait du 8 au 14 juillet en faisant le tour de la couronne mancelle. Quoi organiser sur le secteur ? Voir avec les scouts de la IV^{ème} et de la IX^{ème}.

8-

9- **Proposition de veillée de prière avec un groupe de musiciens engagés dans les mouvements ignatiens.**

Pour qui ? Plutôt pour les familles et les enfants un après-midi d'hiver-d'automne (par exemple après le St Pa Foot).